
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin
E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

25.10.2011

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi“ e.V. 
am 25.10.2011 um 18:30 Uhr am Ostkreuz im “Hot ’n’ Spicy“

Anwesende: Björn Kümmel, Roman Bansen, Heike Haupt, Sebastian Keller
Gäste: Eva Wildhardt
Protokoll: Roman Bansen

TOP 0:Protokoll der letzten Sitzung
Das  Protokoll  der  letzten  Sitzung  liegt  vor,  muss  jedoch  noch  ausgedruckt  und 
unterschrieben werden.

TOP 1:Stipendienseminar am 19.11.2011 um 14:00 in der Schleusinger Str. 12
Sebastian hat  Paten,  die  größere Zahlungsrückstände aufweisen oder  sich  sehr  lange 
nicht  gemeldet  haben,  per  E-Mail  angeschrieben.  Leider  hat  sich  niemand  davon 
zurückgemeldet.  Eine  Stipendiengeberin  die  mehrmals  angeschrieben  und  auf 
Zahlungsrückstände hingewiesen wurde, wird auf einstimmigen Beschluss des Vorstands 
ausgeschlossen.  Die  anderen  Personen  werden  noch  einmal  auf  dem  Postweg 
angeschrieben  oder  angerufen.  Freigewordene  Stipendiaten  werden  entsprechend 
umverteilt. Diese Umstände sollen auch auf dem Seminar kommuniziert werden. 
Frau Dang schrieb uns,  dass am 19.11. um 16:00 Uhr ein Konzert  stattfindet in den 
Räumlichkeiten der Gemeinde Marzahn/Nord. Der Vorstand beschließt einstimmig, das 
Seminar  dennoch  wie  geplant  stattfinden  zu  lassen  und  ab  16:00  die  Gäste  darauf 
hinzuweisen, möglichst leise zu sein.
Sebastian wird über die Situation in Indien erzählen und Fotos zeigen. Heike wird einen 
kurzen Vortrag  zum Bildungssystem in Indien  halten.  Roman kümmert  sich  um den 
Projektor  des  Ökumenischen  Forums  und  bäckt  ggf.  einen  Kuchen.  Weitere 
organisatorische Details werden per E-Mail unmittelbar vor dem Treffen geklärt.
Wie im letzten Protokoll vermerkt, werden die Notizen des vorvorletzten Treffens von 
Eva noch einmal aufbereitet werden. In den Ausarbeitungen im Rahmen dieses Treffens 
wird auf die geplanten grundlegenden Änderungen im Stipendienseminar eingegangen, 
womit es als Basis für das Seminar dienen kann. Alles andere ergibt sich hoffentlich in 
der Diskussion. Auch die Situation Mukuts steht wieder einmal zur Debatte und sollte im 
Hinblick auf die langfristige Planung des Stipendienprogramms erörtert werden

TOP 2:Vereinswettbewerb „DiBaDu und Dein Verein“
Björn hat das Indische Forum bei einem Vereinswettbewerb der ING-DiBa angemeldet, 
bei  welchem je  1000  Euro  für  die  1000  im Internet  meistgevoteten  Vereine  verlost 
werden. Weiterhin hat er alle Mitglieder des Indischen Forums per E-Mail angeschrieben 
und um ihre Mithilfe gebeten. 
Eva  wird  eine  Facebook-Fanpage  anlegen,  um  auf  die  Aktion  hinzuweisen.  Alle 
Vorstandsmitglieder sollen und werden sich weiterhin um so viele Stimmen wie möglich 
bemühen, via E-Mail, facebook, Mund-zu-Mund-Propaganda usw.
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TOP 3:Spendenlauf der Tagore-Schule bzw. neues Mobiliar für die Chaibasa Mittelschule
Das auf  der  letzten  Sitzung beschlossene  Projekt  zur  Anschaffung neuer  Tische  und 
Bänke für die Lutheran Middle School in Chaibasa wird vor Ort in Indien von Alexander 
Nitschke in die Wege geleitet. Ein Treffen mit Herr Gagrai ist bereits angesetzt.

TOP 4:Kalender
Seit  dem letzten Vorstandstreffen hat  sich Harriet  leider  nicht  gemeldet.  Die Zeit  ist 
mittlerweile sehr knapp und die Wahrscheinlichkeit groß, dass es für nächstes Jahr keine 
Kalender des Indischen Forums geben wird.
Eva wird versuchen, Harriet telefonisch zu kontaktieren.

TOP 5:Adventsmarkt in Alt-Marzahn
Wie schon im letzten Jahr wird voraussichtlich auch dieses Jahr ein Adventsmarkt in Alt-
Marzahn  stattfinden,  an  dem  auch  das  Indische  Forum  wieder  teilnehmen  möchte. 
Geplant ist die Aktion für den 1. Advent. Der Vorstand verständigt sich darauf, Jutta die 
Zügel in die Hand zu geben und sie per E-Mail zu erinnern.
Eva wird ihre Chai-Reserven beizeiten an Björn übergeben.

TOP 6:E-Mail von Frau Henke
Frau Henke, ehemalige Lehrerin der Gandhi-OS, hat dem Indischen Forum eine E-Mail 
geschrieben.  Darin  wird  angefragt,  ob  nicht  jemand  von  unserem  Verein  zu  den 
Projekttagen dort über unsere Arbeit berichten möchte, da die Schule eine Partnerschaft 
mit  einer  indischen Schule anstrebt.  Heike und Linda haben sich bereit  erklärt,  zum 
entsprechenden  Termin  dort  das  Forum  zu  präsentieren  und  auf  die  eventuelle 
Möglichkeit einer Partnerschaft mit einer der Schulen in Chaibasa hinzuweisen.
Heike wird diesbezüglich eine E-Mail an Frau Henke schreiben.

TOP 7:Wochenendseminar bzw. Teamausflug
Es  wird  angeregt,  ein  Wochenendseminar  mit  dem gesamten  Vorstand  und  weiteren 
aktiven Mitgliedern zu veranstalten. Dazu könnte man beispielsweise nach Görlitz oder 
Frankfurt(Oder)  fahren.  Näheres  könnte  ggf.  auf  dem  nächsten  Vorstandstreffen 
vereinbart werden.

TOP 8:Treffen
Nächstes Treffen: Montag, 05.12.2011, um 18:30 Uhr im Hot 'n' Spicy.

____________________________
Unterschrift Protokollführer
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